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Date : Vendredi 27 janvier 2023 à 19h00 
Lieu : Saignelégier, Hôtel de Ville 

 
 

1. Ouverture 
 

 
Mme Christel Lachat ouvre la 93ème Assemblée des délégués de l’Association 
jurassienne d’athlétisme. En tant que présidente de l’AJA, elle tient, au nom du 
comité de l’AJA, à souhaiter, à toutes et à tous, la bienvenue à Saignelégier. 
Concernant l’assemblée de ce soir, elle est organisée par le CA Franches-
Montagnes. 
 
Elle a le plaisir de saluer tout particulièrement : 
 
Les autorités politiques et sportives, à savoir : 
 
-  M. Martin Reber, chef de l’Office de la sécurité civile, du sport et des affaires 

militaires du canton de Berne, 
 
- Mme Monika Kornmayer, conseillère communale de Saignelégier, 
 
- M. Christoph Seiler, président de Swiss-Athltics et M. Beat Freihofer, chef de la 
« Communication » au sein Swiss Athletics. 
 
Les représentants des Fédérations et Associations sportives, à savoir : 
 
- M. Alexandre Lachat, président de l’Association des Supporters de l’AJA, 
 
- Mesdames et Messieurs les membres d’honneur et membres méritants, 
 
- Messieurs les représentants des médias, 
 
- Mme Angélique Rossier et M.  Stéphane Gobert et  de Procom, Service d'interprètes 

à Lausanne, 
 
- Et vous, chers dirigeants, entraîneurs, athlètes, juges-arbitres et starters de notre 

Association. 
 
Mme Christel Lachat prie d’excuser les invités, membres et sociétés suivants : 

 
Ø Martial Courtet,  ministre des sports du canton du Jura 
Ø Vincent Pilloud, responsable de l’Office des sports du canton du Jura 
Ø François Christen 
Ø Jean-Claude Salomon 
Ø Olivier Gloor 
Ø William Dallé 
Ø Kirlène Dolce 
Ø FSG Tramelan 

PROCES-VERBAL DE LA 93e ASSEMBLEE DES DELEGUES DE 
L’AJA 2023 



Association jurassienne d'athlétisme / AJA 

Procès-verbal AD 2023 Vendredi 27 janvier 2023, Bassecourt page 2 

Ø FSG St-Imier 
Ø Randy Gigon,  
Ø FSG Courrendlin 
Ø Jocelyne Wind 
Ø Jérémy Hunt 
Ø Michel Bourquin 
Ø Michel Comment de cool and clean 
Ø Mathieu Schaffner, BNJ 
Ø Isabelle Kummli 
Ø Romuald Brosset 
Ø Bryann Allemann 
Ø Claude vanhouteghem 
Ø Sylvain Wermeille 
Ø Anne-Laure Christen 
Ø Jephté Vogel 
Ø William Fringeli 
Ø FSG Vicques 
Ø André Guerdat 
Ø Ana-Karine et Jean-Philippe Simon 
Ø Féminines Tavannes 
Ø Frédéric Dubois 
Ø ACJG 
Ø Nathan Gyger 

 
Mme Christel Lachat passe la parole à Madame la conseillère communale de 
Saignelégier, Mme Monika Kornmayer, qui nous accueille ce soir à Saignelégier. 
 
Mme Monika Kornmayer nous souhaite la bienvenue, à toute l’assemblée, dans le 
chef lieu des Franches-Montagnes, à Saignelégier. Elle revient sur les 
manifestations qui se sont déroulées dans cette région ainsi que sur certaines de 
ces équipes phares notamment avec leurs équipes de volleyball et de hockey qui 
s’entraînent et disputent des matchs dans leur centre sportif. Elle félicite 
notamment l’engagement de notre société et l’engagement de ses membres. Elle 
se voit heureuse de pouvoir constater les résultats des athlètes dans les journaux. 
Mme Kornmayer souhaite une agréable soirée à toute l’assemblée en précisant 
que l’apéro sera offert après la séance.  
 
Mme Christel Lachat remercie Mme Monika Kornmayer et lui prie de transmettre 
nos remerciements au Conseil communal de Saignelégier qui nous offre l’apéritif 
au terme de nos débats. 
 
 
Hommage aux disparus 
 
Mme Christel Lachat invite toutes les personnes présentes à se lever et à 
observer une minute de silence en souvenir de personnes disparues Et bien 
évidemment par sympathie pour toutes celles et tous ceux qui ont eu la douleur 
de perdre un être cher. 
 
Mme Christel Lachat remercie l’assemblée. 
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Nomination de deux scrutateurs 
 
Mme Christel Lachat propose de désigner les 2 scrutateurs suivants: 
 
- Parrat Serge 
- Raboud Pierre-Alain 

 
Cette proposition est validée par l’assemblée. 
 
 
Majorité absolue  
 
Nombre de sociétés représentées : 9 
- Nombre de voix représentées : 34 
- Majorité absolue (1/2 + 1) 18 

 
 

2. Approbation du procès-verbal de l'AD du 8 avril 2022  
 
Mme Christel Lachat demande s’il y a des remarques au sujet du procès- verbal 
établi lors de l’assemblée des délégués du 8 avril 2022? 
 
Ce n’est pas le cas et ce dernier est accepté tel que présenté. 
 
 

3. Présentation et discussion du rapport annuel 
 
Mme Christel Lachat explique que le rapport annuel et toutes les statistiques de 
l’AJA figurent également sur notre site internet. Elle remercie M. Guillaume 
Hentzi, responsable du site, pour son travail. 
 
Au nom de tous, Mme Christel Lachat félicite M. Clément Varin pour son très 
bon travail, pour la précision des informations et pour sa parfaite tenue des 
statistiques de tous les résultats athlétiques de notre association. 
 
Elle remercie également tous les membres du Comité pour le super travail 
réalisé pour l’accomplissement du rapport. Elle exprime son plaisir, en tant que 
présidente, de travailler avec des personnes motivées et compétentes. 
 
 

4. Informations techniques  et  SAE 
 
Mme Christel Lachat donne la parole est donnée à Marie-Claude Fähndrich, 
responsable de la structure Sports-Arts-Études. 
 
Mme Marie-Claude Fähndrich montre diverses images et vidéos des membres du 
groupe SAE. Elle fait l’état actuel de son groupe SAE soit,  4 départs, 3 membres qui 
continuent et 3 nouveaux. Elle rappelle qu’il est encore possible d’inscrire des jeunes 
athlètes dans son groupe. Elle présente les différents athlètes qui ont été membre 
SAE cette année et montre l’évolution de ces derniers entre le début de la saison et 
la fin de celle-ci. 
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Mme Marie-Claude Fähndrich nous fait également décourvrir des images des Jeux 
internationaux à Coventry en Angleterre au mois d’août 2022 avec les différents 
athlètes qui y ont participés.  
 
La parole est ensuite cédée à Sandrine Fleury, responsable des concours jeunesse 
au sein de l’AJA. 
 
Mme Sandrine Fleury indique que la finale cantonale aura lieu le 17 juin à Delémont 
cette année. Quant à la finale suisse, elle aura lieu le 2 septembre à Zurich. Pour le 
Visana sprint, la finale sera faite, au Noirmont, le 27 aout et la finale suisse aura lieu 
le 17 septembre 2023 Fribourg.  
 
La parole est donnée à Roger Chèvre, responsable des juges-arbitres. 
 
M. Rogert Chèvre explique qu’il y a actuellement 18 juges-arbitres et que cela est 
satisfaisant. Il y a 3 juges-arbitres par compétition et 3 experts. Il précise qu’en 2023, 
il y aura une réunion des experts cantonaux à Zoffingen. Ainsi, il ne peux pas nous 
annoncer les éventuelles nouveautés qu’il y aua pour l’instant. Toutefois, nous 
retrouvons ces indications sur Swiss Athletics. Il fait part d’une inquiétude quant au 
fait que les juges-arbitres prennent de l’âge et qu’il serait bien de trouver de nouvelles 
personnes pour le futur. Il rappelle qu’’un cours est prévu le 25 mars 2023. La solution 
optimal serait de former un ou deux juges-arbitres par année afin de ne pas avoir de 
problèmes dans un futur proche. 
 
La parole est ensuite cédée à Pierre-André Raboud, responsable des starters. 
 
M. Pierre-André Raboud exprime sa joie d’avoir enfin pu organiser le cours de 
répétition, à Delémont,, au mois d’avril de l’année passée. Pour ceux n’ayant pas pu 
y prendre un autre se déroulera cette année, le 1er avril,  à Berne. Il fait également 
part de sa nommination en tant que responsable des starters romand. Ainsi, il rejoint, 
en plus, le comité national. Il explique aussi que les starters se sont impliqués, en 
2022, dans d’autres meeting avec d’autres sociétés. Il rappelle que les nouveaux 
starters pourront participer à la formation qui aura lieu en mars 2024 et il précise que, 
concernant les faux départs, il n’y a pas modification des règles actuelles pour 
l’heure.  
 
La parole est donnée aux responsables techniques des clubs organisateurs des 
championnats cantonaux dont les rapports se trouvent sur le site internet de l’AJA. 
 
Mme Christel Lachat demande si l’un d’entre eux veut rajouter quelque chose. 
 

- Alexandre Lachat, chef technique des champ JUNE simples et de relais 
 
M. Alexandre Lachat ajoute que, avec le recul de la pandémie, il y a eu un plus grand 
nombre de participants aux concours. Il indique qu’on n’a pas encore atteint les 
records des années 2000 mais qu’il faut espérer que cela continue comme ça. 
 

- Thierry Forster, chef technique des champ JU des écoliers, du championnat 
jurassien de cross et du grand match interclubs des écoliers. 

 
M. Thierry Forster explique que le championnat jurassien de cross se déroulera le 2 
avril et non le 26 mars pour des raison d’occupation de la place.  
 



Association jurassienne d'athlétisme / AJA 

Procès-verbal AD 2023 Vendredi 27 janvier 2023, Bassecourt page 5 

- Jean Cattin, chef technique des championnats JU multiples 
 

M. Jean Catin remarque une diminution des athlètes qui participent aux 
championnats jurassiens multiples. Toutefois, une plus forte présence des équipes 
extérieurs est à noter. 
 

 
5. Sélections AJA  

 
La parole est donné à nos deux sélectionneurs, Patrick Boegli et Valérie 
Berret. 
 
M. Patrick Boegli indique que le match des 6 cantons se déroulera le 14 mai et 
que le match jeunesse se fera le 20 août dans le canton d’Argovie. Il explique 
que, dès cette année, il faudra trouver au moins 4 entraîneurs pour aller sur 
place en raison de la difficulté à canaliser les jeunes.  
 
 

6. Informations de swiss-athletics 
 
Mme Christel Lachat rappelle que l’on peut trouver toutes les infos nécessaires sur 
le site de « swiss-athletics.ch » pour les nouveautés, les résultats personnels, les 
limites, le calendrier athlétique, etc. 
 
Elle ajoute que l’AJA devra revoir ses statuts durant cette année 2023 afin que qu’ils  
puissent être approuver lors de l’AD 2024.  
 
En effet, les statuts de toutes les associations cantonales ont besoin d’être adaptés 
pour être conformes à ceux de Swiss Athlétics et de Swiss Olympic. 
 
De même, les statuts de tous les clubs et sociétés devront également être adaptés à 
l’avenir selon le même principe. 
 
Mme Christel Lachat fait part d’une autre information importante sur le plan technique 
cette fois-ci. Il s’agit du fait que tout meeting, dont les résultats doivent être pris en 
compte sur le plan international, devra être annoncé 60 jours à l’avance auprès de 
World Athletics. Cela concerne principalement les meetings d’Alle et de Delémont. 
Par exemple, si un athlète fait une limite pour un championnat d’Europe et le que le 
meeting n’a pas été annoncé à temps, alors son résultat ne sera pas pris en compte. 
 
Mme Christel Lachat passe la parole à Mrs Christoph Seiler et Beat Freihofer, 
représentant de Swiss Athletics. 
 
M. Christoph Seiler nous remercie pour l’invitation. Il exprime son grand plaisir à venir 
chez nous. Il revient sur la saison 2022 qu’il qualifie comme étant la meilleure année 
pour les résultats suisses. Il exprime aussi son plaisir de retrouver des compétitions 
qui peuvent se dérouler normalement après le covid. M. Seiler remercie l’assemblée 
pour son engagement dans notre sport. Il précise également que cela fait 10 mois 
que l’assemblée des délégués s’est déroulée à Delémont. Il remercie également la 
FSG Alle pour avoir organiser les CSI U20 à Alle en rappelant que la jeunesse est la 
base de l’avenir de l’athlétisme. Il termine en ajoutant qu’il va se présenter pour un 
troisième et dernier mandat.  
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M. Beat Freihofer fait part de son plaisir de nous retrouver et d’être accompagné par 
son président. Il rappelle qu’il faut faire attention aux 60 jours de délai pour annoncer, 
auprès de World athletics, les athlètes qui veulent se qualifier pour les grands 
championnats afin que les résultats comptent.  Il remercie également la FSG Alle qui 
organisera, à nouveau, les CSI U20 cette année. Il rappelle l’importance de l’étique 
dans le sport suisse en général et que le fair play et le respect sont très important. Il 
précise que ce n’est pas un grand problème dans l’athlétisme mais qu’il faut rester 
vigilant pour s’assurer que ces valeurs soient bien respectées. De plus, il explique la 
possibilité de contacter un membre du club ou même Swiss Sport Intergrity en cas 
d’affaire qui poserait problème dans notre sport et qu’il ne faut pas hésiter à en faire 
part. Pour terminer, il adresse ses remerciements à tous les personnes engagées 
dans l’athlétisme suisse. 
 
 

7. Comptes de l’exercice 2022 et rapport de vérification 
 
La parole est donnée à Romain Theurillat pour la présentation des comptes. 
 
M. Romain Theurillat revient sur quelques chiffres notamment les actifs qui 
s’élèvent à CHF 50’087.04. Pour le profit, il se monte à CHF 947.85. Il remarque 
très peu de différence avec le budget présenté l’année dernière. Les 
changements se sont vu pour le poste des subventions qui a été plus grand que 
prévu et pour les Championnats écolier où plus d’inscritions ont été recensées. 
Quant aux Impressions des fascicules, cela a été revu à la baisse. Il remercie 
nos sponsors, la Republique et Canton du Jura, Swiss Athletics, Louis Himhof, 
la BCJ ainsi que notre sponsors principal Hertzeisen. Il adresse aussi ses 
remerciements aux vérificateurs Jérémie Fleury et Michel Kottelat.  
 
Mme Christel Lachat invite M. Jérémie Fleury représentant de la FSG Courroux 
ou M. Michel Kottelat représentant du GS Franches-Montagnes à nous faire 
part du rapport de vérification. 
 
M. Michel Kottelat explique avoir vérifié les comptes avec M. Jérémie Fleury 
ainsi que leur éxactitude. Il remercie le caissier et propose de donner décharge 
des comptes.  
 
Mme Christel Lachat les remercie et invite l’assemblée à donner décharge des 
comptes 2022 au caissier par applaudissements. 
 
 

8. Cotisations des sociétés pour l’année 2023 
 
Pour l'exercice 2023, le comité de l'AJA propose un barème identique à celui 
de l’année précédente, à savoir : 
 

 - jusqu'à 10 athlètes licenciés CHF 50.-- 
 - de 11 à 20 athlètes licenciés CHF 60.-- 
 - de 21 à 30 athlètes licenciés CHF 70.-- 
 - de 31 à 40 athlètes licenciés CHF 80.-- 
 - de 41 à 50 athlètes licenciés CHF 90.-- 
 - dès 51 athlètes licenciés CHF 100.-- 
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Ainsi, Mme Christel Lachat prie l’assemblée de bien vouloir accepter les 
cotisations 2023 telle que proposées en levant votre carte de vote. 
 
 

9. Budget 2023 
 
Mme Christel Lachat cède, à nouveau, la parole Romain Theurillat qui va nous 
présenter le budget 2023. 
 
M. Romain Theurillat indique qu’il repose généralement sur des montants 
identiques à ceux des années précédantes. Il rappelle que les Championnats 
jurassiens 2023 seront organisés par l’AJA. Une perte de CHF 2’150.00 est 
prévu pour l’heure. 
 
Mme Christel Lachat remercie M. Romain Theurillat et demande de bien vouloir 
accepter le budget 2023 en le faisant savoir au moyen de la carte de vote.  
 
Le budget 2023 est accepté par l’assemblée. 
 
 

10. Remise des challenges et distinctions  
 
Il est procédé  à la remise des récompenses pour les athlètes de notre 
Association qui ont brillé par leurs performances lors de la saison et porté, tant 
au niveau régional, national et international, les couleurs des clubs de l’AJA. 
 
Sélections internationales : 
 
Prix remis par M. Serge Parrat, responsable du bureau des calculs. 
 

Ø Romuald Brosset du CA Fontenais a obtenu une sélection pour les 
championnats d’Europe cadets M18 à Jérusalem où il a brillamment 
terminé 6ème sur 3000m. Il a également été sélectionné pour les 
championnats d’Europe de cross à Turin en Italie où il a terminé 44ème 
chez les juniors M20 (alors qu’il est était encore M18). Rappelons encore 
qu’en 2022, Romuald a battu le record de Suisse du 3000m chez les 
U18. (Romuald est absent ce soir, car il se trouve actuellement en Grèce. 
M. Pierre-Alain Vallat lui remettra son prix. Merci à lui.) 

 
Ø Mélissa Girardin de la FSG Alle a été sélectionnée pour les 

championnats du monde juniors M20 à Cali en Colombie sur 1500m. Elle 
a été malheureusement éliminée en série.  

 
Ø Mathieu Chèvre de la FSG Bassecourt a été sélectionné pour les 

championnats du monde M20 à Cali en Colombie dans l’équipe de 
Suisse du relais 4X100m. malheureusement, il attend encore le témoin 
du 3ème relayeur.  

 
Ø Jephté Vogel de la FSG Alle à été  sélectionné pour la coupe d’Europe 

des lancers à Leiria au Portugal ou il a terminé 11ème au lancer du poids. 
(Jephté est excusé ce soir.) 
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Ø Jérémy Hunt du CA Fontenais a été sélectionné aux championnats 
d’Europe de la montagne à El Paso en Espagne. Il a terminé 22ème en 
individuel et 2ème par équipe. (Jérémy est absent ce soir car il est retenu 
à son travail étant cuisinier.) 

 
Ø Mickael Marti de Tip-Top Swiss Polysport a été sélectionné aux 

championnats d’Europe de la montagne à El Paso en Espagne. Il a 
terminé 16ème et 18ème en catégorie juniors U20. 

 
Après 2021, 2022 a encore été une année exceptionnelle !!!  
 
BRAVO et MERCI à ces athlètes de nous avoir donner tant d’émotion durant cette 
année 2022. En avant pour d’autres exploits en 2023! 
 
 
Distinctions spéciales aux champions de Suisse : 
 
Les distinctions aux champions de Suisse seront remises par M. Clément Varin, 
statisticien au sein de l’AJA. 
 
1. Jocelyne Wind Bienne Athlétisme, championne de Suisse sur 1500 chez les 

espoirs U 23.  
Jocelyne est excusée pour ce soir car elle concours au meeting de 
Lyon demain. 
 

2. Jephté Vogel FSG Alle,  champion de Suisse U23  du lancer du poids  
 
 

3. Romuald Brosset  CA Fontenais, champion de Suisse sur 3000m en U18 
                          

 
4. Jean-Norbert Konaté  CA Moutier, champion de Suisse U18 sur 60mhaies en salle  

        et 110mhaies en plein air. 
         
 
 

5. Mathieu Chèvre   FSG Bassecourt, champion de Suisse sur 200m en U20 en salle 
et en plain air. 
 
 

6.Loukas Rangasamy  FSG Bassecourt, champion de Suisse U20 sur 100m 
                                       
 
7.Dames juniors de la FSG Alle championnes suisses aux interclubs 

         
A relever encore les titres nationaux obtenus chez les vétérans par Nathan Gyger 
(FSG Alle) sur 200m en salle, Anne-Laure Christen (FSG Bassecourt)  sur 1500m 
en salle et en plein air, Alain Bigler (FSG Bassecourt) au lancer du poids en salle. 
 
Mme Christel Lachat prie l’assemblée d’applaudir encore très fort les champions 
suisses d’athlétisme de notre région, du Canton du Jura et du Jura bernois. 
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Prix espoirs : 
 
Les distinctions aux lauréats du prix espoirs seront remises par Mme Marie-Claude 
Fähndrich, responsable SAE. 
 

1. Alicia Masini (FSG Alle), 5ème sur 100m U18 aux championnats de Suisse. 
12s30 sur 100m est son meilleur temps en 2022. 

 
2. Colin Vallat (CA Fontenais)  3ème aux championnats de Suisse sur 1500m en 

en U18. 
 
 
Prix coup de cœur : 
 
Mme Christel Lachat explique qu’il a été décidé de remercier des personnes travaillant 
dans l’ombre ces prochaines années. Il ne faut pas oublier que sans les bénévoles, 
l’athlétisme et le sport en général ne pourrait pas survivre. 
 
Elle remercie donc chaleureusement tous ces bénévoles et plus particulièrement Mme 
Isabelle Kummli de Delémont Athlétisme pour son travail. 
 
 
Prix des "Membres d'honneur" - Basés champ simples / multiples : 
 
Les prix seront remis par M. Willy Charmillot, responsable des courses hors stade. 
 
Dames  FSG Alle  
 
Hommes  FSG Alle  
 
Mme Christel Lachat félicite encore un athlète de la FSG Alle qui brille également 
dans un autre sport que l’athlétisme. En effet, Quentin Juillard concours 
également en bob. Il a participé à deux coupes de Monde au Canada et aux Etats-
Unis avant Noël. 
 

Pause de 10 minutes 

 
 

11. Proposition(s) des clubs et des sociétés 
 
Aucune autre proposition n’étant parvenue au comité, Mme Christel Lachat propose 
de passer au point suivant. 
 
 

12. Nominations 
 
a) d’un vérificateur des comptes : 
 
 Le comité de l’AJA propose la candidature de Mme Nadia Roy, CA Fontenais, en 

tant que vérificatrice des comptes pour les années 2023–2024. 
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 L’assemblée, par acclamations, nomme Mme Nadia Roy, en tant que vérificatrice 
des comptes. 

 
b) d’un vérificateur des comptes suppléant: 
 
 Le comité de l’AJA propose la candidature de M. Marc Pasquier, FSG St Imier, en 

tant que vérificateur des comptes suppléant pour les années 2024–2025. 
 
 L’assemblée, par acclamations, nomme M. Marc Pasquier, en tant que vérificateur 

des comptes suppléant. 
 
 

13. Nouveau comité de l’AJA 
 
La nouvelle composition du comité de l’AJA est la suivante : 
 
Comité administratif 
 
Présidente : Christel Lachat 
Vice-président : Willy Charmillot 
Secrétaire : Alain Thummel 
Caissier : Romain Theurillat 
Gestion des manifestations : Serge  Parrat 
Statisticien : Clément Varin 
Assesseur : - - 
Responsable courses hors stade 
et parcours mesurés : Willy Charmillot 
Responsable juges et commissaires : Roger Chèvre 
Responsable des starters : Pierre-André Raboud 
Responsable concours jeunesse : Sandrine Fleury 
Sélectionneurs : Patrick Boegli et Valérie Berret 
 
Mme Christel Lachat remercie encore Mme Maud Chételat et M. Xavier Frainier  qui  
secondent M. Serge Parrat pour gérer les inscriptions et les résultats. Merci à eux. 
 
 

14. Calendrier 2023 et attribution des manifestations.  
 
Mme Christel Lachat rappelle que le calendrier des meetings et championnats 2023 
se trouve dans le fascicule vert et sur le site internet.  
 
De plus, le site internet a fait peau neuve! Il est attractif et toutes les informations 
importantes s’y trouvent. 
 
Mme Christel Lachat remercie M. Guillaume Hentzi pour tout le travail effectué. 
C’est toujours lui qui s’occupe du site et il sera secondé par Mme Julie Lachat. 
 
Aucune personne présente à l’assemblée ne pose de question et aucun chef 
technique n’apporte de précision. 
 
Mme Christel Lachat remercie les chefs techniques et les organisateurs pour la 
parfaite organisation de nos manifestations. 
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Tous les rapports des responsables de l’AJA, se trouve sur le site www.aja- 
athletisme.ch, à la rubrique « Informations ». 
 
 

15. Attribution des manifestations 
 
Concernant les inscriptions, elle doivent être réglées par e-banking ! Le numéro 
IBAN de l’AJA se trouve sur le site www.aja-athletisme.ch. 
 
 
Quatre Championnats sur piste en 2023 sont organisés : 
 
- l’AJA se charge de toute la partie administrative pour 3 des 4 championnats. M.           
Serge Parrat en est le responsable (inscriptions, formation des séries, résultats, ...), 
avec comme adjoints Mme Maud Chételat et M. Xavier Frainier. 
 
- la FSG Bassecourt – partie technique des championnats AJA/ANA de relais, chef 

technique : M. Alexandre Lachat. 
 
- le  CA Moutier – partie technique des championnats AJA écoliers, chef 

technique : M. Thierry Forster. 
 

 
- la FSG Alle – partie technique des championnats AJA de concours multiples, chef 

technique : M. Jean Cattin. 
 

- le CA Courtelary – partie technique des championnats simples, chef technique : 
M. Laurent Pantet. 
 
Mme Christel Lachat remercie ces clubs pour leur fidélité et leur dévouement dans 
l’organisation de ces différents championnats, ainsi qu’à Delémont Athlétisme pour 
la préparation du stade de la Blancherie !  
 
 

16. Divers et questions générales 
 
Ø Lors de la bourse des meetings 2021, il a été discuté la possibilité d’un 

rapprochement en plus de Neuchâtel avec Soleure. Il a été envisagé d’inviter ces 
deux cantons au grand match interclubs U10-U12-U14 de septembre à Moutier. 
Des contacts vont être pris dans le courant de l’année 2023.   
 

Les personnes suivantes sont invitées à prendre la parole : 
 
Martin Reber chef de l’Office de la sécurité civile, du sport, et des affaires militaires du 
canton de Berne.  
 
M. Martin Reber nous remercie de l’invitation. Il nous félicite pour notre 93 assemblée 
générale et exprime son plaisir de constater nos bons résulats. Il rappelle que 
Jeunesse et Sport a fêté ses 50 ans l’année passée et qu’un concept est entrain de se 
mettre sur pied pour toutes les disciplines d’ici à 2025. Il revient également sur les 
chartes de Swiss athletics et indique y porter un fort intérêt afin que le sport reste 

http://www.aja-athletisme.ch/


Association jurassienne d'athlétisme / AJA 

Procès-verbal AD 2023 Vendredi 27 janvier 2023, Bassecourt page 12 

propre. Il encourage les moniteurs à regarder où ils sont et où ils vont comme pour les 
clubs. Il explique également le besoin de soutien des proches et particulièrement des 
parents, par exemple, qui sont des ressources nécessaires pour les clubs. Pour 
terminer, en tant que Président des courses de Bienne, il invite un maximum de 
pesonnes à y venir.  
 
La parole est ensuite donnée à Alexandre Lachat président de l’Association des 
suppoters de l’AJA 
 
M. Alexandre Lachat indique que, lors de l’assemblée qui s’est tenue le 1er décembre 
à Delémont, ils ont récompensés 9 athlètes. Jamais autant d’athlètes n’ont été 
récompensés que cette année. En tout, CHF 3000.00 francs ont été distribués. Lors 
de cette assemblée, Alain Stebler a été nommé comme secrétaire. La prochaine 
assemblée se déroulera en novembre-décembre 2024 et il précise que des bulletins 
d’inscriptions sont disponibles pour tous ceux qui voudraient s’y inscrire. 
 
Aucune remarque n’est formulée par les personnes présentes à l’assemblée. 
 
Pour terminer cette assemblée, Mme Chirstel Lachat remercie les hautes 
instances de notre Fédération, les autorités cantonales et communales (les 
Offices cantonaux des sports en particulier) pour le développement et l’aide 
qu’elles apportent à notre Association ainsi qu'à toutes les sociétés et clubs 
d’athlétisme du Jura et du Jura bernois. 
 
Toujours dans les remerciements, une mention particulière à tous les membres 
du comité de l’AJA qui travaillent bénévolement et s’investissent sans compter, 
à l’Association des supporters, aux médias, aux starters, aux juges-arbitres et 
commissaires ainsi qu’à toutes les personnes qui apportent leur aide à l’occasion 
des meetings et championnats, pour tout le travail qu’ils accomplissent durant 
l’année. 
 
Mme Christel Lachat profite également de remercier tous les dirigeants, 
entraîneurs, et athlètes des sociétés et des clubs sans qui l’athlétisme ne pourrait 
se développer tout en leur souhaitant une année 2023 pleine de satisfaction ! 
 
MERCI encore de soutenir nos généreux sponsors : les autocars HERTZEISEN, 
le médailleur IMHOF et la banque BCJ qui par leur geste financier nous 
permettent d’organiser de nombreux championnats tout au long de l’année. Ne 
les oubliez pas et si vous avez des contacts avec eux, n’hésitez pas à donner le 
nom de l’AJA ! 
 
La prochaine Assemblée des délégués aura lieu le vendredi 26 janvier 2024. Un 
organisateur, en Ajoie, est encore recherché afin de respecter le tournus. 
 
Mme Christel Lachat lève ainsi cette assemblée en remerciant tous les 
participants et se réjouit également de les retrouver autour d’un verre à l’apéritif.  
 
Un dernier remerciement est fait à la commune de Saignelégier qui nous offre 
l’apéritif.  
 
Fin de l’assemblée à 21h00. 
 
Auteur : Alain Thummel 


